

Paraguay: sicarios acribillaron a la hija de un gobernador



Cuatro personas murieron este sábado, entre ellas **la hija del gobernador de Amambay**, en un ataque de sicarios ocurrido en la localidad de Pedro Juan Caballero, capital de ese departamento de Paraguay y fronteriza con Brasil.

Un hombre y tres mujeres, entre ellas Haylee Carolina Acevedo, se **disponían a subir a una camioneta tras salir de un evento cuando se acercó otro vehículo desde el cual dispararon con pistolas y fusiles.**

Acevedo tenía 21 años y era hija de Ronald Acevedo, del Partido Liberal, el mayor de la oposición en Paraguay. Un hermano del gobernador, José Carlos Acevedo, se presenta a la reelección como intendente de Pedro Juan Caballero en las elecciones municipales de mañana.

El comisario Jorge Vidallet, jefe de Investigaciones de Amambay, indicó que otra de las

víctimas, identificada como Osmar Vicente Álvarez Grance, está **presuntamente vinculada con el narcotráfico e investigan si el ataque estaba dirigido contra él.**

El agente aseguró que **no hay testigos pero verificarán las cámaras de seguridad de la zona para intentar identificar a los autores, que huyeron del lugar tras el ataque.**

«Nosotros no tenemos información de cómo ocurrió el hecho, se escucharon disparos y cuando llegamos solamente encontramos el vehículo y a las personas», expresó Vidallet citado por el diario Última Hora.

El Ministerio Público de Paraguay designó a la fiscal Sandra Díaz para investigar el crimen.